

ABSTRAK

Desa adalah lembaga pemerintahan yang menjadi prioritas utama dalam merancang pembangunan bangsa yang berkelanjutan. Koperasi adalah salah satu badan penopang ekonomi rakyat Indonesia. Tujuan penelitian yaitu untuk menganalisis kinerja keuangan pada Koperasi Serviam di Kecamatan Takari Kabupaten Kupang, ²Untuk menganalisis kinerja keuangan berdasarkan rasio likuiditas pada Koperasi Serviam di Kecamatan Takari Kabupaten Kupang, Untuk menganalisis kinerja keuangan berdasarkan rasio solvabilitas pada Koperasi Serviam Kecamatan Takari, untuk menganalisis kinerja keuangan berdasarkan rasio profabilitas pada Koperasi Serviam Kecamatan Takari. Populasi dan Sampel dalam penelitian ini adalah analisis kinerja dan rasio keuangan Koperasi Serviam Kecamatan Takari Kabupaten Kupang dari Tahun 2020 – 2022. Koperasi Serviam Cabang Takari sebagai salah satu lembaga keuangan bukan bank yang berfungsi menghimpun dana masyarakat dan menyalurkan kembali dalam bentuk pembiayaan, turut adil dalam perbankan sektor riil ekonomi Indonesia. Keadaan personil di Koperasi Serviam Cabang Takari terdiri dari badan pewartu yang berfungsi mengawasi sesuai dengan peraturan Koperasi Serviam Kecamatan Takari sebagai pengontrol suatu proses kegiatan yang terjadi di Koperasi Serviam Cabang Takari. Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah Kinerja keuangan KSP CU Serviam untuk rasio likuiditas berdasarkan *current ratio* selama tahun 2020- 2022 dinilai kurang baik.

Dalam penelitian ini menggunakan teknik nonprobability sampling dengan metode sampling incidental untuk menentukan sampel penelitian (Sugiyono, 2018:131). Sampel dalam penelitian ini adalah analisis kinerja dan rasio keuangan Koperasi Serviam Kecamatan Takari Kabupaten Kupang dari tahun 2020-2022. Hasil perhitungan *current ratio* pada tahun 2020-2022 untuk nilai rata-rata *current ratio* adalah 460%. Artinya KSP CU Serviam memiliki aktiva lancar sebesar 460% dari hutang lancar, dengan kata lain bahwa setiap Rp.1.00, hutang lancar mampu dijamin oleh aktiva lancar sebesar Rp.460.00. Rasio lancar pada KSP CU Serviam berada dalam kurang baik / kurang sehat didalam menjamin hutang lancarnya dengan aktiva lancar dikarenakan standar untuk rasio ini yaitu <125% atau >325% Sedangkan rata-rata *current ratio* melebihi standar yang ditetapkan. Berdasarkan hasil perhitungan tabel 4.7 *debt ratio* pada tahun 2020 sampai 2022 untuk nilai rata-rata *debt ratio* adalah 71%.

Artinya setiap Rp.1.00, aktiva yang diperoleh KSP CU Serviam digunakan untuk menjamin total hutang sebesar Rp.71.00 *Debt ratio* pada KSP CU Serviam berada dalam kurang baik / kurang sehat karena jumlahh aktiva yang dimiliki KSP CU Serviam dijadikan jaminan atas hutang dan rata-rata perkembangan *debt to asset ratio* (DAR) melebihi nilai standar yang ditetapkan. Dimana standar untuk *debt to asset ratio* (DAR) >60%-80%. Semakin kecil nilainya maka semakin baik KSP CU Serviam tersebut. Hasil perhitungan tabel 4.8 return on inverstment pada tahun 2020-2022 untuk nilai rata-rata ROI adalah 2%. Artinya setiap Rp.1.00, dana yang ditanamkan dalam total aktiva akan menghasilkan laba bersih sebesar Rp.2.00, Rata-rata *Return on inverstment* KSP CU Serviam berada dalam kondisi

kurang sehat karena koperasi belum mampu menghasilkan laba dari dana yang di tanamkan dalam total aktiva. Jadi rata-rata perkembangan untuk *Return on investment* (ROI) kurang dari nilai standar yang ditetapkan. Dimana standar untuk *Return on investment* (ROI) 1%-<3%. Semakin besar nilainya maka semakin baik KSP CU Serviam tersebut. Hasil perhitungan *return on equity* pada tahun 2020-2022 untuk nilai rata-rata ROE adalah 8%. Artinya setiap Rp.1.00, modal yang di investasikan dalam total ekuitas akan menghasilkan laba bersih sebesar Rp. 8.00, Rata-rata *Return on equity* KSP CU Serviam berada dalam kondisi baik karena nilai rata-rata perkembangan rasio *return on equity* (ROE) pada KSP CU SERVIAM melebihi standar acuan perhitungan yaitu 7%-<10% sehingga dapat dikatakan KSP CU SERVIAM mampu menghasilkan laba dengan menggunakan modal yang dimilikinya.

Kata kunci : Kinerja Keuangan, Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Profitabilitas.